

BERICHT

27. April 2014

Höhlenmenschen verlieren hoch



Auch der erst Auftakt in die Ligasaison ging für die Herrenmannschaft der Villingendorf Cavemen gründlich schief. In der noch jungen Saison 2014, zeigte sich in der Partie gegen die Freiburger Knights bereits im ersten Inning, dass an diesem Tag in keinster Weise mit den Gästen mitgehalten werden konnte. Die Breisgauer gingen gleich bei ihren ersten Schlagchancen mit 5 Runs in Führung. Während die heimischen Baseballer Inning um Inning daran scheiterten eigene Punkte zu machen, schienen sich die Knights im Baseballpark Riedwasen so richtig wohl zu fühlen. Sie bauten ihren Vorsprung kontinuierlich aus. Bereits Ende des 4. Innings wurde das Spiel durch die sogenannte 15-Run-Mercy-Rule (vorzeitiges Ende bei einem Punkteabstand von mind. 15 Runs) mit 0:16 vorzeitig beendet.

Bleibt zu hoffen, dass sich die Höhlenmenschen sich beim nächsten Spiel, am kommenden Sonntag, den 04.05.14 auswärts in Heilbronn wieder auf ihre Stärken und ihr Können besinnen und dieses auch umsetzen können.

[Nach oben](#)